

“학예발표회” 小学校 “学芸発表会”



노래, 연극, 합주, 민속악기,,
한국어, 영어, 일본어를 두루두루 사용
모두가 열심히 연습한 결과를 정성스레 발표한 아이들.
그 모습은 너무나 귀엽고 또한 멋있었습니다!
歌、劇、合奏、民族樂器、韓國語あり、英語あり、日本語あり、一生懸命練習してきたことを精一杯発表した子ども達。
その姿はとても可愛く、そしてとっても立派でした！

급식 시식회 & 휴대전화교실 給食試食会&携帯教室 1/21(토)



급식 시식 후에는 영양사와 조리사 선생님들과의 상담. 질문에 대한 대답을 해 주셨습니다. 그 후에 아이들이 급식하는 모습을 참관하였습니다.
給食を試食した後、給食の栄養士さん・調理師さんと懇談。質問などに答えていただきました。その後子ども達の給食の様子も参観しました。

신진대사를 높이는 건강스트레칭 新陳代謝を高める健康ストレッチ 2/19(토)



본교 체육과 다파기 선생님으로부터 올바른 자세·몸의 구조에 따른 따라하기 힘든 스트레칭까지 배우며 즐겁게 운동 하였습니다.
이 날은 급식도 함께 먹었습니다。
本校体育科の高木先生に正しい姿勢・体の仕組から、地味にキツいストレッチ(笑)まで教えていただき、楽しく運動しました。
この日も給食をいただきました。

중·고 클럽 소개 中·高クラブ紹介

부장의 한 마디! 部長からひと言!



농구부 バスケットボール部

2016 年度から強豪校での指導経験豊富な小野先生を迎えるにあたりました。大阪の BEST 32, 16 を目標に基礎から徹底的にやり直しています。目標とする学校とも練習試合などでは良い試合が出来ようになってきていますので、来年は結果を出していく年にしたいです。来年度は高校の部員も 10 人を超える、中学もまた試合のできる人数が集まりそうなので、目標を高く持ち、休みの度に顔を出してくれる多くの先輩方や保護者の皆様に良い結果報告ができるように頑張ります！



테니스부 テニス部

私たちテニス部は、中高生が一緒になって楽しさの中にも規律や厳しさをもって活動しています。部員は増減があるので確定していませんが、女子部員が少なく現在絶賛募集中です。

顧問は、松崎ソンセンニムと高木ソンセンニムで、日曜日以外は毎日活動しています。初心者が多いですが技術の向上を目指して試合にも積極的に参加しています。昨年度、テニスコートがクレーコートからオムニコートに全面改修され、非常に充実した環境の中で練習する事ができています。このような素晴らしい環境の中でテニスできることに感謝してこれからも活動していくこう思います。



가정과 동호회 家庭科同好会

他のクラブとの掛け持ちだったため、時間がなくあまり活動できませんでしたが、少人数で楽しかったです。自分たちでメニューを決めて主にお菓子を作りました。一番の思い出は、11月に行なわれた小学生といっしょのクラブ体験です。失敗しないかどうか緊張しました。



취주악부 吹奏楽部

吹奏楽部は、学校創立当初の鼓笛隊を淵源とし、今年で創部 60 年目を迎えます。昨年は大阪府吹奏楽コンクールにおいて、11 年連続で「優秀賞」を受賞。韓国の全国大会にも出場し、2 年連続で「最優秀賞」を受賞しました。また、関西吹奏楽コンクールでも 4 年連続で「金賞」受賞を成し遂げました。

少人数のため、個人の成長が大切にされ、中高生がともに楽しい雰囲気で練習に励んでいます。毎日の練習で疲れる事もありますが、みなさまの前で演奏ができる喜びと、演奏を終えた後に大きな達成感を感じる事ができます。音楽を通して日本と韓国の架け橋になることを誓うとともに、地域のお祭りでの出演や訪問演奏会の開催など、さらに地域に貢献する事を目標としています。これからも、吹奏楽部を応援して下さいますことを心よりお願いいたします。



전통 예술부 伝統芸術部

伝統芸術部は創部以来、韓国と日本、アジアの架け橋となることを願い、韓国の伝統打楽器や民族舞踊の練習を通じて、祖国の文化の習得に日々励んでいます。

2015 年には、韓国で行われた大会で最優秀賞である国会議長賞を受賞しました。また、先日、全国高等学校総合文化祭大阪予選を通過し、13 年連続で全国大会に出場することになりました。

昨年は私たちが全国大会に挑む姿を描いたドキュメンタリー映画“でんげい”が大阪・京都・神戸・名古屋・東京で公開されることが決定しました。

これからも部員一同、みなさまに感動を与えるような演技を披露していくので、応援よろしくお願いします。



배구부 バレーボー部

私たち建国バレー部は中高共に他の学校のチームに比べて少人数で平均身長も低いですが毎日の練習を一生懸命頑張っています。中学生と高校生が一緒に練習をしていて、高校生が中学生に教られることは教えて自分達で協力し合って練習をしています。毎日の練習はしんどいけど、それを乗り越えると達成感や喜びを感じることができます。私たちは「体育館の中では厳しく、でも体育館から出ると優しく」という言葉を忘れずに毎日の練習に取り組んでいます。私たちが今、このように思う存分大好きなバレー部ができるのは、いつも支えて下さっている保護者のおかげだということを忘れないようにしています。私たちは常に指導者を信じ、仲間を信じ「練習はうそをつかない」という言葉を信じて建国バレー部の「気迫は技を凌駕する」をモットーに中学・高校共に全国大会を目指して頑張っています。